

あっという間の1ヶ月

新学期がスタートしてから、一ヶ月が経ちました。等身大の自分をかたどった誕生表を作成している時には、それぞれの成長を喜び、さらにはがんばりたいという思いが伝わってきました。1組の教室では、トレーニングや外国語などの全身を使う学習を行い、2組の教室では、音楽や図工などの感性を養う活動を行うなど、活動する場を変えながら、みんなで楽しく取り組んでいます。

基本的な生活習慣を確実に身に付けながら、苦手なことや大変なことにも挑戦し続けていけるよう、引き続き指導・支援してまいります。

5月24日（土）に運動会を控え、これから練習が本格的に始まります。引き続き、お子様の体調管理と応援をよろしく申し上げます。

はじめまして交流会に向けて

5月1日（木）に瓦葺小学校で行う、はじめまして交流会に向けて、自己紹介やゲームを上手に進められるように練習を頑張りました。子供たちは、他校の友達と直接会っての交流を楽しみにしていました。当日を楽しみに準備をしたことで力がついています。

ゴールデンウィークの日の過ごし方

ゴールデンウィークの後半が始まります。連休には、ゆっくり体を休められるといいですね。家族と過ごす時間が多くなるので、家の手伝いをするなどして自分1人でもできることを増やしていけるとよいと思います。

事故やケガのないよう過ごしてください。規則正しい生活を送り、連休明けにはまた元気に登校できるよう、御家庭でのお声がけをよろしくお願いいたします。



上尾市小・中学校一斉避難訓練・引渡し訓練について

5月21日（水）に上尾市小・中学校一斉避難訓練・引渡し訓練を実施します。引渡し訓練開始時刻は「午後3時」頃、引渡し完了時刻は「午後3時30分」頃です。

当日の引渡し訓練に御協力いただきますようお願いいたします。